

undefined - vendredi 10 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : la coupe pour se remettre la tête à l'endroit



L'équipe de l'USCM compte sur ce match de coupe pour reprendre le chemin de la victoire.

L'équipe première de l'Union sportive Creys/Morestel vient de perdre le derby contre Vallée du Guiers (2-3) lors du dernier match de championnat à domicile. Une défaite qui éloigne les hommes de l'entraîneur Nicolas Pécoud du bon wagon pour le maintien en D1. Dimanche, la D1 fait une pause et c'est la coupe de l'Isère qui prend le relais. L'USCM recevra La Tour/Saint-Clair à 15 h au Stade Bracon.

• Renouer avec la victoire

Nicolas Pécoud voit ce match comme une belle occasion de tester ses joueurs dans un autre contexte : « On sort d'un non-match et, maintenant, on doit se remettre vite et ce match de coupe contre une équipe très costaud sans la pression du résultat tombe finalement assez bien. À ce jour, j'ai plusieurs blessés, et, sur ce match, je veux des gars qui ont de l'envie car c'est vraiment ce qui nous a manqué contre Vallée du Guiers. Ce match va aussi me permettre de voir des jeunes ou des gars de la réserve sur un match de bon niveau. Encore une fois, il n'y a pas de pression de résultat, la coupe, c'est du bonus mais une qualification nous ferait le plus grand bien. »